

**Eine wichtige Änderung.** Am 1. Oktober wird Bruder Weiß, unser bisheriger Bundessekretär, ausschließlich für die Provinz Schleswig-Holstein tätig sein und Wohnung in Neumünster nehmen. Nachdem der Vorstand des Provinzialverbandes zur besseren Förderung der Vereinsarbeit Br. Weiß vom Bundesvorstande erbeten hatte, glaubten wir im Interesse der Sache die Bitte nicht abschlagen zu dürfen. Gottes Segen geleite nun unseren lieben Berufsarbeiter, den wir auch der Liebe der Vereine herzlich empfehlen. Durch die Neuordnung der Provinzialverbände wird das Verhältnis der Vereine zum Bunde nicht berührt.

**Stiftung fürs Soldatenheim.** Mit herzlichem Danke gegen den Verein christlicher junger Kaufleute in Hamburg teilen wir folgendes Schreiben mit: „Der Vorstand unseres Vereins hat beschlossen, für das Lockstedter Soldatenheim eine Bibel zu stiften. Wir bitten, uns so rechtzeitig von der Eröffnung Mitteilung zu machen, damit es noch möglich ist, eine entsprechende Widmung ausdrucken zu lassen.“

Mit brüderlichem Gruße!  
Der Verein christl. junger Kaufleute.  
J. A.: K. Hufjeldt.“

**Unsere Fachbücherei**

Zu dem Kataloge unserer Fachbücherei ist der 1. Nachtrag er-

einer Deklamation  
den neuen Br  
und Eltern,  
Der Redner  
beteiligt gem  
schaffen, ins  
gemeinde, d  
Guttapercha  
die festliche  
er die Elter  
an dem W  
auch erreic  
Deklamation  
vereins S  
der Lufas  
redner be  
Landesfor  
der Juge  
Jüngling  
gliedern  
Bruder  
Freude  
gebracht  
zählt d  
44. Br  
mit Be  
bildete